

Paul Lecouplet nommé nouveau CEO d'Allianz Life Luxembourg – sous la responsabilité du Chief Life, Health & Wealth Officer



La nouvelle composition du comité de direction reflète l'ambition d'Allianz Benelux de renforcer son activité Vie & Santé et de développer son offre en gestion de patrimoine à travers la région Benelux.

Allianz Benelux vise à poursuivre une croissance rentable dans le domaine de l'assurance Vie & Santé dans la région Benelux. Parallèlement, la gestion du patrimoine représente un axe stratégique majeur en raison de la taille du marché et de sa croissance attendue. L'objectif est de renforcer la part de marché d'Allianz Benelux dans ce segment clé en Europe, en utilisant le Luxembourg comme plateforme, tout en continuant d'investir dans son développement sur le marché belge.

Allianz Benelux reflète cette stratégie dans sa nouvelle organisation :

Un nouveau Chief Life, Health and Wealth Officer rejoindra le comité de direction à compter du 18 août 2025. Ce nouveau membre succédera à Kathleen Van den Eynde et ajoutera la gestion du patrimoine à son périmètre de responsabilité. Les détails concernant cette nomination seront communiqués à l'approche de sa prise de fonction. Durant la période intérimaire, ce rôle sera assuré par Claudia Max.

Paul Lecouplet succédera à Eric Winter en tant que CEO d'Allianz Life Luxembourg à partir du 1er juillet 2025. À compter du 18 août 2025, il rapportera directement au Chief Life, Health and Wealth Officer.

Les deux nominations sont soumises à l'approbation des autorités de contrôle.

Paul Lecouplet dispose d'une vaste expérience dans les domaines de la gestion de patrimoine, des finances et de l'assurance. Il a rejoint le Groupe Generali en 2010, où il a occupé divers postes internationaux dans les branches Vie et Non-Vie, après plusieurs années dans le M&A et la finance d'entreprise. Il a été nommé CEO de Generali Luxembourg en 2019. Il est titulaire d'un Master of Science in Management de l'EM Lyon Business School et d'une licence en économie de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne.

Claudia Max, CEO régionale d'Allianz Benelux : « *Je me réjouis de continuer à renforcer notre position dans les domaines de la Vie, de la Santé et de la Gestion de patrimoine au Benelux, aux côtés de nos clients et de nos partenaires, avec le soutien de nos nouveaux collègues. Je souhaite la bienvenue à Paul Lecouplet, qui rapportera directement à notre nouveau Chief Life, Health and Wealth Officer, que nous attendons avec impatience le 18 août. Cette nouvelle organisation reflète notre ambition de franchir une étape significative dans le développement de la gestion de patrimoine dans tout le Benelux.*

En même temps, je tiens à exprimer toute ma gratitude à Kathleen et Eric pour leurs contributions. Kathleen a joué un rôle clé au fil des années dans la consolidation de notre position sur le marché du Life & Health. Quant à Eric, il a, durant ses presque 7 années à la tête d'Allianz Life Luxembourg, œuvré sans relâche à la transformation et à la résilience de notre activité de gestion de patrimoine. Au nom d'Allianz Benelux, je les remercie chaleureusement pour tout ce qu'ils ont accompli et leur souhaite le meilleur pour l'avenir. »